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in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P   11.10 12.50   

Volante                 Claudio 

 

   P   11.10 12.50   

Figuccia                Sabrina    P   11.10 12.50   

Russa                 Giuseppina 

 

   P   11.10 12.30   

Susinno                 Marcello          

 

   P   11.10 12.50   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del             

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  

 

AUDIZIONE DEL PRESIDENTE AMAT MICHELE CIMINO SU VARIE ED 

EVENTUALI ED IN SPECIE, SU PROBLEMATICHE PERSONALE DELL’AMAT E 

ORGANIZZAZIONE DEI SERVIZI. 

 

Il Presidente Arcoleo, dopo aver ringraziato il Presidente Cimino per aver partecipato alla seduta 

odierna, lo invita a fare una panoramica sulla situazione di Amat in generale, ed in specie, per quel 

che attiene le iniziative intraprese nonchè, per quel che riguarda il servizio reso da Amat e la 

situazione del personale. 

Il Presidente Cimino dichiara che risultano ridotti diversi servizi; in dettaglio, quello relativo alla 

verifica del rispetto delle zone blu. Il Presidente Cimino dichiara, inoltre, che è stato attivato il 

“Fondo Bilaterale” per circa 250 dipendenti; precisa anche che, dal periodo successivo alla festività 

della Pasqua, anche approfittando del minor traffico, alcuni servizi verranno potenziati quali, per, 

esempio, il rifacimento della segnaletica orizzontale; si sta anche valutando di riutilizzare il 

personale per coadiuvare gli autisti per il contingentamento delle utenze che salgono a bordo, 

verificando che tutte le misure di sicurezza vengano  rispettate.  

Il Presidente quindi dà la parola ai Consiglieri per un giro di interventi. 
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Inizia il Consigliere Volante domandando al Presidente Cimino se Amat ha aderito all’accordo con 

Unitalia; il Presidente risponde che Amat ha aderito all’accordo con l’Inps.  

Si distingue poi tra servizi essenziali o aggiuntivi superflui. Il Consigliere Volante domanda   se il 

personale ne sta godendo e in dettaglio, cosa prevede detto accordo bilaterale. 

Il Presidente Cimino parla di formule di lavoro che consentono di mantenere le distanze e quindi di 

personale che opera in modalità  smart working ecc; in ordine ad alcuni servizi, ribadisce il 

Presidente Cimino, in particolare, per i servizi di vigilanza zone blu o car sharing o rimozione dei 

veicoli, questi servizi si sono ovviamente ridotti; pertanto, si è conseguentemente deciso di far 

prendere al personale in primis il congedo e poi si sta provvedendo a riutlizzarlo con diverse 

mansioni. 

Il Consigliere Volante domanda se l’azienda sta provvedendo a pagare gli stipendi al personale. 

Il Presidente Cimino risponde di sì. 

Prende dunque la parola la  Consigliera Figuccia domandando se in relazione alla differenza di 

stipendio non erogata attraverso il Fondo bilaterale, l’azienda sta avviando le trattative del caso con 

le organizzazioni sindacali e se, i lavoratori siano realmente consapevoli della situazione e delle 

agevolazioni di cui dovranno eventualmente usufruire.  

La Consigliera Figuccia evidenzia che i servizi sospesi, casualmente sono gli stessi sui quali 

l’azienda agisce in perdita.   

Il Presidente Cimino risponde che essendo intervenuta l’ordinanza che ha sospeso le zone blu 

ovviamente si è   dovuto ridurre il personale preposto a tali mansioni e riorganizzare diversamente 

il loro utilizzo. 

Il Presidente precisa che sono in corso quotidianamente diverse riunioni con i sindacati.  

Questi ultimi hanno chiesto all’azienda di fornire delle integrazioni. A parere del Presidente 

Cimino ciò è un dato da condividere ma sempre tenendo conto che per farvi fronte occorre fare 

cassa.  

Il punto che si pone è la congruità, perché il servizio gestione zone blu è da sempre in perdita; 

infatti, sarebbe auspicabile   aprire un dialogo di condivisione sul punto, ovvero valutare se cedere 

detto servizio e riconvertire il personale per altre mansioni. Ci vorrebbe comunque la modifica del 

contratto di servizio.  

La Consigliera Figuccia pone l’accento sul mancato riconoscimento degli assegni familiari ai 

dipendenti e delle difficoltà su pratiche come quello della cessione del quinto dello stipendio. A 

parere della Consigliera erogare, quantomeno detta integrazione, potrebbe fare la differenza. 

Il Presidente Cimino risponde che, purtroppo, molte delle enunciazioni fatte dalle fonti di 

informazione, di fatto, non trovano un riscontro concreto. 

La Consigliera Figuccia, ulteriormente chiede chiarimenti in merito alla sanificazione dei mezzi e 

sulla sicurezza dei lavoratori. La Consigliera chiede rassicurazioni sul tema. 

Il Presidente Cimino risponde che l’azienda sta facendo di tutto e di più per garantire al massimo i 

lavoratori.  

 

COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE SU EMENDAMENTI SU PROPOSTA AVENTE 

AD OGGETTO: “REGOLAMENTO DI INTERVENTI DI INCLUSIONE SOCIALE” per la 

quale la Commissione già ha espresso parere ed emendamenti nel 2019, questi ultimi, che vanno 

riveduti alla luce della situazione attuale, dei pareri degli uffici, e ciò, anche e soprattutto in 

considerazione del fatto che la predetta proposta, unitamente ai relativi emendamenti, verrà 

discussa in aula nei prossimi giorni.  
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Il Presidente dunque sottopone al vaglio dei componenti della Commissione gli emendamenti 

inviati unitamente al parere dalla Commissione nel novembre 2019 e alla luce dei pareri degli 

uffici, così come inviati in data odierna dalla D.ssa Autore alla posta elettronica della 

Commissione. Si   concorda di modificare l’emendamento n. 1 relativo all’art. 4 del regolamento in 

questione.    

 

Il Presidente, passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL 

VERBALE ODIERNO, NONCHE’ ALL’IMMEDIATO ATTO DI SOTTOSCRIZIONE 

DELLO STESSO CON FIRMA DIGITALE. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.50 

 

   Il Segretario                                    Il Presidente 

   Liliana Volo                                                                       Rosario Arcoleo 

                                   

 

   


		2020-04-09T12:58:56+0200
	Liliana Volo


		2020-04-09T13:12:20+0200
	ROSARIO ARCOLEO




